

RADIOTHERAPIE - CONSEIL COMMUNAUTAIRE EXTRAORDINAIRE JEUDI 3 FEVRIER A 18H



CONSEIL COMMUNAUTAIRE EXTRAORDINAIRE
POUR LA DEFENSE DU SERVICE DE RADIOTHERAPIE DE L'HOPITAL VICTOR DUPOUY

Les élus du conseil de l'Agglomération Argenteuil-Bezons organisent jeudi 3 février à 18h00 devant l'hôpital d'Argenteuil, un conseil extraordinaire afin de manifester leur opposition au projet de fermeture du service de radiothérapie.

Les maires Philippe Doucet et Dominique Lesparre proposeront au vote une motion pour la pérennisation de ce service, unique offre de soins de radiothérapie publique du Val-d'Oise et la défense de l'hôpital public.

RENDEZ-VOUS

Jeudi 3 février
18h
Hôpital Victor-Dupouy
69, rue du Lieutenant-colonel Prud'hon
95100 Argenteuil

Mercredi 2 février 2011

- Publié dans : [L'Agglomération Argenteuil-Bezons](#)

Fiers d'être Argenteuillais !



>> Je souhaite m'engager aux côtés de Philippe DOUCET
et de l'équipe Fiers d'être Argenteuillais

[cliquez ici](#)

Quelques stats

Depuis la création du blog en 2005 :
+ 500.000 pages vues
+ 150.000 visiteurs uniques
Et au mois de juin 2010 :
2845 visiteurs uniques
5808 pages vues

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Rémunération en droits d'auteur](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)